

まだまだ、してみたい。の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	まだまだ、してみたい。の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	まだまだ、してみたい。を読んだことのある20代～40代の男女10名
調査期間	2025年1月28日～2025年1月30日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/madamasitemitai/

■アンケート項目

Q1:年代と性別を教えてください。

Q2:まだまだ、してみたい。を実際に読んだ感想を教えてください。

Q1:年代と性別を教えてください。

回答	回答数
30代女性	3名
40代女性	2名
30代男性	5名

Q2:まだまだ、してみたい。の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

犬猿の仲だった二人がついに結ばれたと思ったら猿島くんが出張！
一番いちゃいちゃしたいときにこの距離は読者である私も焦らされました。
そんな中、犬上さんが一人でしてるのが非常に可愛かったです。

帰ってきてきたですぐにしないのが焦らしる感じで良く、最後の二人でするところも興奮できました。

普段ツンデレな犬上さんが寂しさから出る素直さが最高に可愛かったです。

酔った勢いでしてしまった会社の同僚と付き合うことになり、普段は犬猿の仲の2人も、身体の相性だけはバッチリなあまり、頻繁に求め合うのが日課となつてからの、彼氏の出張でしばらく会えず、悶々と疼いてしまい、彼が置いていった洋服の匂いを嗅ぎながら、オモチャでしてしまうところに妙にリアリティがあって、覗き見している気分になってしまいました。本当は早く会いたくて、出張帰りに直帰せず会社の下まで来てしまう彼氏と、そんな彼氏に会うためにゼーゼー息を切らして走って会いに行くところに、このカップルを見守りたい気持ちになりました。

「まだまだ、してみたい。」は、普段は中々素直になれない犬上と猿島が、お互いを激しく求めあい愛しあっているところが魅力的だと思いました。また、中々猿島と出来ず、我慢の限界だった犬上タクシーの中で猿島を誘うシーンは、女性の私でもグッとくるものがありました。犬上と猿島との行為中に終始イキっぱなしなところ、舌を絡ませるところは読んでいて気持ち良さが伝わってきてドキドキしながら読ませていただきました。

絵もストーリーもよくてめっちゃくちゃいいと思いました。交わるシーンは文句なく最高なんですけど、そこにいたるまでの背景とか構成とかがほんとにありそうな感じですよ。すごくいいなと思ったし、想像が膨らみました。表情と体のラインが特に好きで、こんな同僚とかずるすぎるだろと羨ましくなりました。このコンセプトは自分的に刺さりました。最高です。

交際している犬上と猿島なのですが、相変わらず喧嘩が多い所が非常に面白いです。でもエッチの相性はすごくいいので根本ではお互い好きだという気持ちが溢れているのがドキドキ感を煽ってくれます。作中、部屋で犬上さんが一人で感じてる姿がとて妖艶で素敵でした。大人のおもちゃを使って一心不乱に感じてる姿が興奮できました。

本当にだにまるさんの作画クオリティは素晴らしいです。女性キャラのスタイルはもちろんなのですが、キャラの表情の素晴らしさも見どころの一つです。見ていて感情が手に取るようにわかるので、どんどん犬上に好感が湧いてきます。個人的に羞恥心を露わにしている時の犬上さんが可愛くて仕方ありません。普段強気な性格なのでそういう時のギャップを見るとより可愛らしさが強まりますね。

めっちゃ良かったです。最初はただのエロ漫画かなって思ったけど、読んでみたらちゃんとストーリーがあって最高でした。もともと犬猿の仲だったのに、今はお互い好きすぎてたまらん感じが最高すぎる。特に、久しぶりに会ったときのやりとりがやばいです。猿島がなんかクールにしてるのに、結奈がめっちゃくちゃ素直に誘うのが可愛すぎてニヤニヤ止まらんかったです。そりゃ猿島も我慢できませんよね。結奈の必死な感じがいいんだけど、それだけじゃなくてちゃんと気持ちが伝わってくるのが良いです。エロシーンもちろん良かったけど、二人のやりとりがすごくリアルで、恋愛漫画としてもめっちゃ楽しめました。大人のいちゃラブ好きな人には超オススメです。

この作品の1つ前「もう一度、してみたい。」の直接の続編にあたるマンガで紆余曲折あって恋愛関係になってしまった二人の情事を描いた漫画です。

同じ会社で出会って付き合うカップルはこうなる可能性もあるんだという事を知ることができるし漫画を

描いている作者さんの魅力あるキャラクターの意外な一面を見る事が出来るいい作品です。

序盤の、猿島くんが不在なせいであからさまに寂しいオーラ出してる結奈ちゃんや、会えたら会えたで期待しまくりでドキドキしてる結奈ちゃんが、眉毛下がっちゃって思わずいじめたくなるかわいさでした。身体の相性最高すぎて快感でぐちゃとろになりながらも、やっぱり憎まれ口叩き合う姿がとっても「らしく」て、これからもこの2人はこうして仲良くケンカしていくんだろうなと微笑ましくなりました。

結奈ちゃんが猿島くんを「お誘い」した時の表情がツンデレ感あってすごく良かったのですが、その際に頬杖をついているおかげで口の左下にあるほくろに目が行って、それがすごいセクシーに感じてドキドキしました。また前作と変わらずおっぱいの描写が素晴らしく、猿島くんが結奈ちゃんの左足だけ持ち上げて注挿するシーンで右おっぱいがつぶれてたり、猿島くんに吸われたり揉まれたり舐められたりした時の質感が伝わってくるような変化など、もう最高の一言でした。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス